

Madrid, 11 octobre 2023

Nous avons entamé un automne marqué par l'absence d'une date de négociation au sein du CTPLEX du pourcentage variable de l'ajustement salarial pour 2023 et de la mise à jour de l'accord sur les conditions de travail du PLEX. Depuis CCOO-Exterior, nous menons différentes actions pour tenter d'accélérer cet appel et de traiter ces questions de manière urgente.

ACTUALISATION DES SALAIRES

Nous avons fourni à des centaines de collègues un modèle pour demander la régularisation des 3.5% de 2022 après l'application erronée de la résolution 103/23-L du CECIR. Plusieurs Ministères ont déjà demandé l'autorisation d'appliquer l'augmentation de 3,5% à toutes les personnes concernées.

Cette erreur a provoqué un effet de cascade qui retardera l'application du 2,5% pour 2023, car les applications informatiques utilisées pour le calcul des salaires ne permettent pas l'exécution de la nouvelle mise à jour sans avoir d'abord terminé la mise à jour pour 2022.

Cependant, nous avons la confirmation que le groupe PLEX affecté à l'AECID verra la nouvelle augmentation reflétée dans la paie d'octobre, tandis que le reste des départements ministériels l'appliquera vraisemblablement dans la paie de novembre, toujours avec effet rétroactif au 1er janvier 2023..

PLEX BELGIUM: PAIEMENT DE L'INDEX ET **DU TRANSPORT CONFIRME EN OCTOBRE**

Nous avons pu confirmer auprès du ministère (MAEC) que le salaire d'octobre comprendra toutes les indexations en cours, y compris celle de 2018, ainsi que l'aide au transport obligatoire conformément à la loi belge.

ADOUISITION NATIONALITÉ ESPAGNOLE ET AFFILIATION AU SYSTÈME DE SÉCURITÉ SOCIAL

Ces derniers mois, nous avons constaté que les collègues qui ont récemment obtenu la nationalité espagnole en vertu de la Loi sur la Mémoire Démocratique se voient refuser l'affiliation au système de sécurité sociale espagnol. Nous apportons tout notre soutien et nos conseils juridiques pour tenter de renverser ces situations et obtenir une affiliation satisfaisante à ce régime. Si c'est également votre cas, vous pouvez nous contacter par nos canaux habituels.

NOUVELLE VICTOIRE AU PARQUET

Le 18ème Tribunal Social de Madrid a condamné le MAEC en première instance à payer 71.371,66 euros pour le paiement incorrect des salaires de vacances et de Noël à plusieurs travailleurs d'un Consulat, tel que réclamé dans le procès intenté par la FSC-CCOO au nom de plusieurs personnes affiliées. Le MAEC doit payer l'intégralité des montants réclamés pour les cinq dernières années, comme le prévoit la loi locale sur la prescription.

El poder de cambiar las cosas



servicios a la ciudadanía

BULLETIN

VISITES DE TRAVAIL

Dans le cadre de notre action syndicale, nous avons effectué ces dernières semaines des visites de travail au consulat d'Espagne à Agadir, ainsi qu'aux ambassades d'Espagne en Jordanie, à Oman et au Pakistan. Nous y avons tenu des assemblées pour répondre aux doutes et aux préoccupations de ces groupes et leur offrir notre soutien total..



Ambassade d'Espagne en Islamabad (Pakistan)



Ambassade d'Espagne en Amman (Jordanie)



Ambassade d'Espagne en Mascate (Oman)

PAIEMENT DES ÉLECTIONS RÉGIONALES ET **GÉNÉRALES**

Nous pouvons confirmer que le salaire d'octobre inclura le paiement de la compensation financière pour la participation aux élections régionales du 28-M et que le salaire de novembre inclura les montants correspondant aux élections générales du 23-J.

FLEXITIME APPROUVÉ À L'AMBASSADE D'ALLEMAGNE

Grâce à une plainte déposée par CCOO auprès du Bureau espagnol de l'inspection du travail et de la sécurité sociale, l'ambassade à Berlin a approuvé des horaires de travail flexibles sur la base de l'OC 5/2019 et un système de contrôle du temps approprié. En conséquence, les employés sont autorisés à bénéficier d'horaires de travail flexibles du lundi au jeudi afin d'améliorer l'équilibre entre leur vie professionnelle et leur vie privée. Il s'agit d'un précédent très important, car ce modèle pourrait être étendu à de nombreux autres lieux de travail dans l'ensemble du réseau de l'administration à l'étranger.

